

Destaca Duarte calificación de bonos carreteros



Gobernador del Estado

(Noticias de Chihuahua).- Tras la calificación que brindó Fitch Ratings de AAA y AA + a los bonos carreteros de Chihuahua, el gobernador César Duarte Jáquez, destacó la importancia de dicha situación.

Explicó que con ello se demuestra la transparencia y buen manejo que se le esta dando a los recursos de la Entidad, para con ello seguir oxigenando las finanzas con las que se cuentan.

Con la emisión de bonos carreteros, los cuales serán colocados en tres series, Chihuahua recibirá 15 millones de pesos, los cuales serán destinados a infraestructura y varios proyectos.

El jefe del Ejecutivo refirió que el proyecto a 30 años, cuenta con el respaldo de la Federación, por lo cual dejó en claro que es una gran inversión que servirá para diversos sectores.